



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela saluda al pueblo dominicano y sus instituciones por la destacada participación en la jornada electoral desarrollada este domingo 19 de mayo de 2024 y felicita a Luis Abinader por su reelección como Presidente de República Dominicana para el nuevo periodo 2024-2028.

El Gobierno Bolivariano desea al Presidente Abinader gran éxito en el progreso y bienestar de su nación en este ratificado voto de confianza que ha recibido de sus electores para dirigir las riendas de su país. Desde Venezuela reafirmamos nuestra invitación para trabajar juntos y hacer de nuestra América Latina un territorio de paz y prosperidad, sumando voluntades en el esfuerzo de avanzar en la construcción de un mundo multicéntrico y pluripolar.

Caracas, 19 de mayo de 2024